



Rusty mit Katharina beim „Krone“-Empfang



Hilft den Salzburgern mit Herz: Tina Widmann



Zeigt Herz: Günther Mitterer

Nach dem „Krone“-Bericht stellte Bürgermeister einen Saal zur Verfügung:

Rusty rockt für rollende Herzen

Ein Nebensatz in einem Bericht in der „Krone“- und schon kommt eine kleine Lawine der Nächstenliebe in Bewegung: Dem großen Benefizkonzert der „Rollenden Herzen“ mit dem internationalen Elvis-Star Rusty aus dem Lungau steht nun nichts mehr im Weg. Ein hervorragender Saal für die Schau ist schon gefunden.

Die Chefin der „Rollenden Herzen“, Dr. Tina Widmann, berichtet: „Der Gemein-

deverbandspräsident und Bürgermeister Günther Mitterer liest in der Früh die Krone.

Ihm sticht der Artikel ins Auge, er greift spontan zum Hörer, ruft mich an und bietet mir das Kongresshaus seiner Gemeinde St. Johann kostenlos mit den Worten an: „Die Rollenden Herzen, das ist so eine geniale Aktion, die muss man einfach unterstützen. Und das Kongresszentrum hat den Platz, den ihr braucht und das ist mein Beitrag zu eurer wertvollen Arbeit.“

Rusty rockt im Juni in St. Johann

Der Termin wurde schon 15 Minuten später genau fixiert, es ist der 4. Juni 2016 um 19 Uhr 30, da wird Rusty rocken. Er war jahrelang Star in Las Vegas und er sang auch beim „Krone“-

Fest in Salzburg. Wie sind eigentlich die „Rollenden Herzen“ organisiert? 45 Helfer sind ehrenamtlich tätig, es gibt Lagerräume in Pfarrwerfen, Piesendorf und in Kuchl. Die Freiwilligen sammeln von 40 Supermärkten wöchentlich die zur Verfügung gestellten Waren ein, diese werden sortiert und dann fahren sie los: Monatlich in 70 Gemeinden an insgesamt 88 Ausgabestellen, wöchentlich werden zumindest drei Tonnen Lebensmittel verteilt, die statt auf dem Müll zu landen, noch sinnvoll verwertet werden. 800 sozial bedürftige Menschen werden so versorgt.

Besonders dankt Tina Widmann dem „Krone“-Kolumnis-

ten Herbert Gschwendner, der sich intensiv als Schirmherr für die „Rollenden Herzen“ einbringt. Tina Widmann, die in Piesendorf im Pinzgau wohnt, weiß: „Viele Arme genießen sich. Deshalb verlangen wir keinen Nachweis der sozialen Bedürftigkeit. Sehr oft sind die Menschen vorüberge-

hend in Ausnahmesituationen, durch eine Scheidung, durch Arbeitslosigkeit oder weil sie die hohen Mieten nicht bezahlen können.“ Der Verein wird durch zwei Steuerberater laufend geprüft. Dr. Widmann bedankt sich auch bei den renommierten Handelsketten Spar, Billa, Merkur, Hofer und M-Preis für die großzügige Abwicklung der Spenden.



Jedermann in Salzburg

... freut sich, wenn er etwas bewegen kann. Die „Krone“ hat natürlich große Möglichkeiten, denn unsere vielen Leserinnen und Leser helfen gerne. Eigentlich sind wir wie eine Familie. Und wir schreiben mit Herzblut.

Wenn Herzen rollen

Es war ja nur ein Nebensatz in einem Bericht: Für ein Benefiz-Konzert mit dem Elvis-Star Rusty suchte die Chefin der „Rollenden Herzen“ einen Veranstaltungssaal.

Wenige Stunden, nachdem unsere Montag-„Krone“ im ganzen Land zugestellt war, kam schon die SMS von Tina Widmann: Der Bürgermeister von St. Johann gibt spontan das Kongresshaus her. Eine große Tat der Nächstenliebe, denn es herrscht viel Armut in Salzburg.